



R5. 11. 1

様々な色の落ち葉が舞い落ち、秋も深まる頃となりました。先日は運動会へのご参加ありがとうございました。子どもたちとの親子競技、いい思い出になったのではないのでしょうか。10月は、長かった夏の暑さも和らぎ戸外に出かけて活動する機会が増えました。始めのうちは久しぶりの散歩だったこともあり、繋いだ手を離したりまっすぐ歩けずにいたみんなでしたが、歩く機会が増え慣れてくると手を離さずに前を向いて歩くことができるようになってきました。出かけた先では、落ち葉やどんぐり、木の実を見つけては嬉しそうに「みてみて～」と保育者に見せに来たり、友だちと見せあいっこを楽しみました。11月も様々な秋の自然に触れながらたくさん戸外遊びをしていきます。

12月からは3歳児ばら組に向けて移行が始まります。分園交流やばら組の部屋で遊んだりしながら移行に向けて取り組んでいきます。



<ねらい>

- ・本園・分園交流を進めていく。
- ・身の回りのことを自分でしようとする。

<今月の予定>

- ・誕生会 ・避難訓練 ・全園児健診 ・身体測定 ・保護者会 ・お店屋さんごっこ

<活動内容>

- ・分園交流 ・散歩（徳丸第二降園、徳石桃李南広場、上宿公園など）
- ・ルールのある遊び（だるまさんがころんだ、しっぽとり、かくれんぼなど）



たんじょうびおめでとう♪

食欲の秋ですね♪

10月の始めにカブを植えました。園庭に出た際には、ジョウロに水を入れて水やりをしたり「大きくなったかな？」など見ており成長が楽しみです。また、クッキングではキノコちぎりをして匂いをかいだり、感触を味わいました。今度はサツマイモ洗いをする予定です。様々な食材に触れながら、食に興味を持てるようにしていきたいです。